



07.04.2004 von Ingeborg Chevalley Bereich Ausbildung

Kandidatenwochenende

Kandidatenwochenende Kandidatenwochenende: In erwartungsvoller Spannung machten sich knapp 50 junge und jung gebliebene Leute aus der Schweiz, Deutschland und Frankreich auf den Weg nach Basel. Ihr Ziel war die Europäische Schule für Offiziere (ESFOT).

"Im Spannungsfeld der Berufung" lautete das Thema des Geistlichen Wochenendes für Kandidaten und Interessierte an einer Ausbildung zum Heilsarmeeoffizier. Unter der kompetenten Leitung von Major Markus Schmidt arbeitete man sich konzentriert durch das Buch Jeremia, um über Zukunft, Beruf und Berufung nachzudenken.

Mehr an die babylonische Sprachverwirrung dagegen erinnerten die Tischgespräche zwischen den Vorträgen, traf sich doch zeitgleich eine Gruppe europäischer Leiter zu einer Regional-Konferenz in der ESFOT. Niederländisch, englisch, schwyzerdütsch, französisch, sächsisch und hochdeutsch klang es munter durch den Speisesaal. Schmackhafte Genüsse aus der Offiziersschulküche verwöhnten die Teilnehmer. Es wurden Erkenntnisse gewonnen und Pläne geschmiedet oder verworfen, das schöne Gebäude besichtigt und die Räumlichkeiten inspiziert. Jede freie Minute wurde genutzt, um mit Kadetten, anderen Interessierten und Offizieren Kontakte zu knüpfen und die angesprochenen Themen zu reflektieren. Wir beten, dass das große Interesse an einem vollzeitlichen Dienst für Gott innerhalb der Heilsarmee sichtbare Früchte trägt.

I. Chevalley